

こんにちは

国際交流員です



佐渡の皆さん、こんにちは！私は、佐渡よりちよつと小さな国、シンガポールから参りました Ng Wee Teng と申します。8月から佐渡市の国際交流員として働いています。

日本のポップカルチャーが好きになったのがきっかけで、日本に興味を持つようになって日本語の勉強を始めた。そして、日本についてもっと知りたいので、シンガポール国立大学に入って、日本研究を専攻していました。大学在学中には、1年間広島県に留学しました。日本には何回も旅行で来たことはありますが、佐渡に来るのは初めてです。実は、来る前に佐渡のことについてまったく知りませんでした。いろいろ調べたら、佐渡は、シンガポールと全然違って、海に囲まれ、自然豊かな美しい島だと知って、来るのをすごく楽しみにしていました。

平均気温30度ぐらいで一年中ずっと夏であるシンガポールから来た私は、佐渡に着いた瞬間、その夏の暑さにびびくりしました。確かに暑いですが、高層ビルの多いシンガポールと比べて、きれいな青空の下で、山に囲まれ緑鮮やかな田んぼが目の前に現れて、言葉にできないほど美しく感じて、その景色に心が癒されました。しかも、佐渡は景色が美しいだけではなく、長い歴史を持ち、能や鬼太鼓をはじめ、多くの伝統文化が盛んな島であることにも感心しました。

そして、佐渡に来て、約1か月経ちました。この1か月の中で、さまざまな新しいことを体験して、祭りに行ったり、いろんなイベントに参加したりして、夏の良い思い出をたくさん作りました。中でもアース・セレブレーションというイベントが一番印象に残りました。城山コンサートへの公演を見るのが初めてなので、さまざまな国の人々が音楽で一つになったその光景に強く心をひかれて、特に最終日のパフォーマンスにとても感動しました。太鼓の魅力を改めて感じて、その後も太鼓の美しい音がドンドンと胸に響き続けます。3日間の公演は本当に素晴らしいかったです。

佐渡の魅力をこれから1年間かけて自分の目で見て感じて体験して、

その素晴らしさを家族や友達、多くの人に伝えていきたいと思っています。そして、シンガポールの文化や習慣を佐渡市の皆さんにも紹介したいと思っています。

これからはいろいろ勉強しながら、翻訳・通訳や観光案内などいろいろやってみて新しいことに挑戦して頑張りたいと思いますので、どうぞよろしくお願いします。

英語講座(佐渡紹介編)を開催します

佐渡市国際交流員による英語講座(佐渡紹介編)を開催します。

佐渡を訪れる外国の方に、英語で佐渡を紹介できるように内容を身につけます。お気軽にご参加ください。

講師 佐渡市国際交流員
Ng Wee Teng

日時 第1回 10月30日(金)
午後6時30分～8時

※全7回、以降毎週金曜日開催予定

会場 金井コミュニティセンター
参加費 無料

主催・お申し込み・お問い合わせ
市役所観光振興課

3 資産プロモーション室
☎ 63-5116

「子ども若者相談センター」と地域活動支援センター「アントレプレナー」による合同相談会を開催します

コミュニケーションが苦手であるなど、就労、地域での生活や学校生活での悩みなどを抱えている方や、ひきこもり状態である方など、概ね15歳から39歳までの若者に関する相談会を開催します。

悩んでいるご本人はもちろん、ご家族の方のみでの相談でも結構です。

ひきこもりの方などの支援を行う地域活動支援センター「アントレプレナー」の職員も相談に応じます。

10月22日(木)正午までに、事前に申し込みいただくと、スムーズに相談が受けられます。当日の申し込みでも相談を受けられますので、ぜひご利用ください。

日時 10月23日(金)

午後1時30分～3時30分
会場 佐渡島開発総合センター
(両津支所隣)

2階 第3研修室

お申し込み・お問い合わせ
子ども若者相談センター
☎ 81-1310